

Luc 1, 41-45 Elisabeth bénit Marie

« Elisabeth dit d'une voix forte : « Dieu te bénit plus que toutes les autres femmes, et il bénit aussi l'enfant que tu portes en toi ! La mère de mon Seigneur vient chez moi ! Quel honneur pour moi ! Oui, quand mes oreilles ont entendu ta salutation, l'enfant a remué de joie dans mon ventre. Tu es heureuse ! En effet, tu as fait confiance au Seigneur, et ce qu'il t'a dit arrivera. »

Commentaire

Elisabeth reçoit comme un cadeau la visite de Marie. Elle prend acte de l'honneur qui lui est fait. Elle se pose en fait cette question : « Comment m'est-il accordé que la mère de mon Seigneur vienne

auprès de moi?»

Comme dans le psaume 8, où le psalmiste se demande « qu'est-ce que l'être humain pour que tu te souviennes de lui ? »

La visite de Marie confère une dignité à Elisabeth. Il faut dire qu'en tant que femme sans enfant et vieille, elle n'avait plus beaucoup de dignité.

Or la voilà, non seulement enceinte, mais aussi visitée par Marie, la mère de Dieu.

Quel beau message qu'apporte Marie à Elisabeth! « Tu es digne de ma visite »

A qui pouvons-nous rendre visite pour lui témoigner de sa dignité en ce temps de l'Avent ?

Prière

« Comment peux-tu ? Comment, toi Dieu, qui es si grand Peux-tu être aussi proche de moi Qu'un nouveau-né qu'on berce dans ses bras ? Comment, toi Dieu, qui es Dieu Peux-tu soudain être un homme ?

J'ai beaucoup retourné ces questions Dans ma tête sans jamais y trouver de réponse. Je ne saurai donc jamais comment... Mon cœur m'a dit pourquoi, Il m'a dit : il n'y a que l'Amour! Amen!»

https://www.portstnicolas.org/rocher/textes-de-priere/priere-a-la-creche.html

